



# 7月

## ももぐみだより

2020年7月1日

社会福祉法人尚徳福祉会

おぐら保育園

梅雨明けがだんだんと近づいてきました。暑い中でも子どもたちは元気に園庭で遊んでいます。中には木蔭の涼しさに気づいて園庭の木の幹の下でおまごごとをして楽しんでいる子もいます。外遊びを見ていると、子どもたちの気付きや工夫している姿が見えて嬉しく思います。熱中症のニュースも増えてきているので、戸外活動ではもちろん、室内の活動でも健康観察やこまめな水分補給などを心がけていきたいと思います。



### ☆6月の制作☆

#### ★あじさい作り★

あじさい型の画用紙にメラニンスポンジに輪ゴムをくくりつけて作ったスタンプを使ってきれいな花を咲かせました。スタンプを力強く押す子やスタンプの位置を真剣に悩みながら慎重に押す子とさまざまな子どもの姿が見られました。

絵の具が手につくと「おばけだぞ！」と友だちを驚かしていました。最後は葉っぱと雫を貼り付けて仕上げました。部屋にきれいなあじさいがたくさん飾ってあるので、ぜひ見てください。

### おねがい

☆汗をかいたり水遊びで着替えをすることが多くなります。洋服の確認補給をお願いします。

☆園庭遊び後汗など流すことがありますのでタオルを引き出しに置いておいてください。

☆洗濯等で記名が薄くなったり消えることがありますので定期的に確認していただきますようお願いいたします。

☆休日に園庭靴を待ち帰った際にきつくないかサイズの確認をよろしくお願いたします。

### ☆もも組の様子☆

#### ＜室内遊び＞

雨が降っていることが多く園庭あそびができない日は、たくさん身体を動かせるようにしました。活動や場所を工夫し、室内では粘土やおえかき、新聞紙でドレスやツノのついた帽子を作り、できた帽子を順番に被って楽しみました。

ホールではボールやトンネル、マットを出すとみんなで協力してソファやベッド作ってその上でくつろいでいました。

#### ＜初めての散歩＞

もも組になり、初めての散歩にいきました。友だちと手を繋いで車や自転車に気をつけながら「なかよし公園」を目指しました。

「なかよし公園」に着くとすべり台を繰り返す子、寝転がって楽しいすべり方を研究する子、ダンゴ虫やアリなど生き物を探す子と好きなことを全力で楽しんでいました。

帰り道では「おなかすいたね」「今日ごはんなんだろう」と給食を楽しみにする子どもたちが可愛かったです。

